
氏   名 質  問  事  項 質 問 の 要 旨 質問相手
携帯電話受信施設
について

１．赤土山の携帯電話受信施設の進捗状況は。 村 長

１．阿室・屋鈍間の事業計画の進捗状況は。 村 長

２．県道沿いの樹木等の伐採は出来ないか。 村 長

３．宇検船越線の今後の計画は。 村 長

こども議会につい
て

１. こども議会の開催は出来ないか。 教育長

行政報告会につい
て

１．各集落において、行政報告会の開催の予定・計画は行って
ないのか。 

村 長

防災について １．消防署に水上バイクの設置は出来ないか。 村 長

１．集落の商店は住民交流の場（憩いの場）でもあり、万が一
の災害時には、食料や日用雑貨等の備蓄機能を有することにな
る。
 現在、電気代など物価高騰の影響を受け、各集落の商店は厳
しい経営状況にあるが、商店の維持存続の為に村として何らか
の支援策を講じるべきではないか伺う。

村 長

２．商店が無い集落では、日常生活での必要な食料品などの買
い物に不便を感じている「買い物弱者」が存在している。ま
た、今後、免許返納者や健康面に不安がある高齢者等が「買い
物弱者」となる可能性があるが、必要な支援策の具体化を図っ
ていくべきではないか伺う。

村 長

高齢者・障害者等
に対する「ごみ出
し支援」について

１．高齢化の急速な進展に伴い、今後、ごみ出しが困難な高齢
者・障害者等に対するごみ出し支援（ごみ出しサポート）を
行っていく必要があるが、何らかの支援策（支援事業）を講じ
るべきではないか伺う。また、支援事業を行っている自治体で
は、その団体等に活動助成金等を支給し、ごみ出し支援事業を
展開している。このことについて、村当局の見解を伺う。

村 長

海原 隆家
１．今年10月に本村で開催される国際サシバサミットまでの具
体的な活動内容等を伺う。

村 長

２．地方移住や定住と言う目的も大事だが、一時滞在をし、地
域活性化や課題解決に参加し、学生や若者をキープできる仕組
み作りとはどういったことをするのか。

村 長

３．ふるさと納税について、新たな事業所や農家等の参入と返
礼品の拡大を図るとあるが、具体的な内容を伺う。

村 長

農業用大型機械粉
砕機導入について

１．固定式粉砕機から自走式粉砕機に変更した理由を伺う。 村 長

１．県道・湯湾と田検間の県道の法面崩壊について県に要望等
はしているか伺う。

村 長

令和７年 宇検村議会第2回定例会・一般質問通告一覧表

村道等の整備や公
共事業について

壽山新太郎

村内商店の経営維
持支援及び商店が
無い集落への買い
物支援について

施政方針の村の宝
である人と自然が
輝く未来について

県道名瀬瀬戸内線

肥後 充浩



令和７年 宇検村議会第2回定例会・一般質問通告一覧表
２．武道館横のコンクリート擁壁について自然と調和する景観
にできないか。

村 長

３．村道湯湾岳登山道入口の通行止めについて伺う。 村 長

１．村内の公共トイレは何ヵ所あり、和式と洋式の数および、
バリアフリートイレ(多目的)の数について伺う。

村 長

２．多くの村民が集まる総合体育館内、総合体育館前公園、
ゲートボール場、弓道場、陸上競技場に設置されている各トイ
レの和式と洋式の数およびバリアフリートイレ(多目的)の数に
ついて伺う。

村 長
教育長

３．和式トイレの利用は少ない状況にあると思うが、トイレを
洋式化することに対しての基本的認識について伺う。

村 長

１．校区ごとの入居可能な教員住宅および入居状況について伺
う。

教育長

２．空き部屋の管理状況について伺う。 教育長

３．空き部屋の今後の活用について伺う。 教育長

１．令和２年度から令和６年度までの５年間で、親子山村留学
制度を活用して、本村に移住した件数および人数について伺

教育長

２．令和２年度から令和６年度までの５年間で、この制度に対
する問い合わせ、および見学の件数を伺う。

教育長

１．地域の発展のためには一次産業の振興が大事だと考える
が、パイプハウスリース事業について、現在の利用状況、今後
の見通しを伺う。また、村単（補助事業）のパイプハウスの利
用状況、内容の見直し（補助金の引上げ等）について伺う。

村 長

２．パッションフルーツの苗木生産について、12月議会での答
弁は継続するとあったが、どうなっているのか。今後の講習会
等の予定は。

村 長

公共交通について

１．高齢者が多くなり車の運転を控える方、免許返納をする方
が多くなり大変不便を強いられている状況になってきたがその
対策として、公共ライドシェア事業の募集をしているがその内
容は。

村 長

の法面崩壊・村道
について

村有施設の公共ト
イレ整備について

教員住宅の整備・
管理状況について

児童生徒減少対策
としての親子山村
留学制度について

杉浦 治俊

農政について

川上 真理


